

Fecha:25-06-2024Pág.:3Tiraje:4.000Medio:Diario la RegiónCm2:647,4Lectoría:12.000Supl.:Diario la RegiónVPE:\$ 912.771Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Derriban todos los mitos sobre la mamografía en expo salud de Coquimbo

La Primera Feria de Salud y Bienestar de los funcionarios municipales de Coquimbo, tenía entre sus platos fuertes el debate en torno al cáncer de mama. Y no es para menos, si es el tipo de cáncer más frecuente que afecta a la población femenina, tanto en el país como en el mundo. De hecho, el 2020 provocó 1.657 defunciones.

En la instancia, profesionales de la sede de calle Videla 348 (tercer piso), en Coquimbo, invitaron a las asistentes a dar el paso y conocer sobre el proceso. Se puso sobre la mesa que tanto el sistema público como el privado hacen el llamado a hacerlo ya, pues cuanto antes es mucho mejor.

Por eso había que hablar de frente. «Qué la mamografía, al ser radiación, genera cáncer». Eso es falso. La cantidad de radiación que se utiliza para realizar una mamografía convencional es muy baja. Actualmente con la incorporación de la mamografía con tomosíntesis, la dosis de radiación es aún menor y con una mayor sensibilidad diagnóstica.

«Qué la mamografía no sirve para detectar cáncer de mama en mujeres mayores de 75 años». Falso también. En mujeres mayores, generalmente, el cáncer de mama tiene un curso más lento. siendo similar la sobrevida si se realiza el diagnóstico mediante la exploración clínica o la mamografía, por eso se suele finalizar el cribado a partir de esta edad, ya que el diagnóstico mamográfico no ofrecería un beneficio adicional al diagnóstico clínico.

Qué la mamografía es cara, que duele mucho, que es invasiva, esos y otros mitos fueron derribados.

«Este es una examen que se recomienda hacer una vez al año desde los 40 años hasta los 70, para así detectar precozmente el cáncer y hacer un tratamiento más efectivo, no tan invasivo y mutilante, sobre todo para prevenir la muerte», dijo el doctor Galleguillos.

El médico cirujano y especialista en imagenología, aseguró que si bien los consultorios y Cesfam estarían siempre activos para hacer mamografías, las mujeres no estarían del todo convencidas debido a estos y otros mitos.

Por eso la opción que entregan los centros radiológicos privados es esencial para llegar a todo el género.

«Los consultorios no

Profesionales de Imatec

Derriban todos los mitos sobre la mamografía en expo salud de Coquimbo

Expertos de Imatec Coquimbo explicaron a una decena de mujeres porteñas sobre la relevancia de la detección precoz del cáncer de mama, principal enfermedad mortal en Chile. Los temores sobre el examen y falsos coletazos quedaron en el pasado luego de una completa charla liderada por el conocido doctor Cristian Galleguillos.





dan abasto para hacer las mamografías, por lo tanto los centro radiológicos privados tienen programas especiales, como este convenio que estamos firmando con los funcionarios municipales», dijo el médico Imatec.

30 AÑOS DE EXPERIENCIA

En medio de la exposición del doctor Galleguillos, una asistente levantó su mano para dar fe y garantías de la mamografía realizada por el equipo de Imatec.

«No es porque esté acá la gente, pero yo quiero decir que no me dolió nada, fue un proceso súper corto y quiero agradecer el trato que tuvieron conmigo», decía la vecina medio emocionada, tocándole la fibra también al conocido médico.

El tema es sensible, agrega Alejandra Agurto, tecnóloga médica de Imatec Coquimbo.

La profesional enfatizó en la calidad de un equipo que se dedica no solo a detectar exitosamente el cáncer de mama, sino que de un completo sistema de salud con los mejores especialistas de la zona en cuanto a estos requerimientos.

MEDICINA GENERAL, SCANER Y OTRAS RADIOGRAFÍAS

Alejandra Agurto valoró la instancia, «seguir promocionando que la mujeres se hagan mamografías, hará definitivamente tener un mejor diagnóstico y mejores resultados. Como reflexión creo que queda que estamos a haciendo todos los esfuerzos para derribar los mayores miedos, cada vez son menos, pero aún queda», finalizó la profesional.

En Imatec hay medicina general, laboratorios, scanner, radiografías y más servicios en las sedes de Coquimbo, La Serena, Ovalle y Talagante.

«Hay esperando un gran equipo digital, donde la imagen que estamos observando es muy nítida, contamos con radiólogos con 30 años de experiencia y una serie de equipos nuevo», sentenció.

